

逢人音

～アフリネ～ Vol.8



発行日 令和元年8月14日
発行先 伊勢原市伊勢原二丁目7-29
連絡先 0463-67-9015
info.afurine@gmail.com
WEB <http://www.afurine.com>



《最新情報は『Facebook(一般社団法人あふりね)』でも公開中！》



ニジノアトリエの昼食は何が出るかわからない！

この度、ニジノアトリエのお昼になんと！「お刺身の舟盛り」が登場しました。ご利用者様のお好きな食材を聞くと、ラーメン・うなぎ・お刺身・お寿司が上位を占めます。ラーメンは施設で作って食べたし・・・ウナギも何回か提供してるし・・・新鮮なお刺身を提供したい・・・

そこで何とかお刺身をご利用者様に召し上がっていただけないかと考え出したのが、同級生でお魚屋をやっている友人でした。

友人に限られた金額でご利用者様に新鮮なお刺身を提供したい旨を相談すると、なんと快く協力してくれるとのことで、さっそく打合せ！！

まずは1人の金額設定でした。これはご利用者様からいただいております食材費内で相談させていただき、問題なくOKをいただきました。

次に、ただお刺身を食べるだけではインパクトが少ないので、ご利用者様がビックリする材料がないか相談すると、なんとなんとサービスで舟盛りで提供してくれること！！！

これには職員もビックリ！！当日到着した舟盛りには圧巻の一言でした！！そしてお魚の種類ごとに札を置いていただける配慮までしてもらい、ご利用者様も大満足！！もちろんニジノアトリエでは職員も一緒に食するので、職員も大大満足でした。



そして、お魚屋企画第二弾でなんと、お魚屋のウナギを提供できることになりました！これにもご利用者様は大満足で、肉厚なウナギを堪能することができました。今後も定期的に舟盛りウナギは提供させていただく予定です！

いつ出るかはお楽しみ！！デイサービスに来所してお昼が舟盛りだったらそれだけで幸せな気持ちになりますよね。そして次なる企画は「天ぷらの舟盛り」を計画中！

これからもご利用者様の一人一人の笑顔のために多方面の方と協力をしながら取り組んでいきたいと思います。



～オシャレにスタバ（スターバックス）でカフェタイム～

暑さ増す日々の中、ニジノアトリエでは成瀬にありますスターバックスにカフェを楽しみに行ってきました。

なぜスタバ？と思われますが、地域との交流やメニューを見て注文する行動・新しい物に挑戦する気持ち・他利用者様との新鮮な気持ちでのコミュニケーションなど、挑戦する気持ちを大切にする思いでスターバックスに決めました。そして何より、スターバックス成瀬店さんに電話で相談した際に、快く受け入れていただけると了解をもらえたことが、地域の方々と接点を持てる最大の目的でした。

飲んだメニューは「コーヒーフラペチーノ」です！もちろん皆さんフラペチーノ自体を飲むのが初体験！不思議な食感に皆さん会話が弾んでいました。以前、ヨーロッパに旅行をしたことがあるご利用者様は、テラスで飲む姿に当時の記憶を思い出したと話されていました。ヨーロッパに旅行・・・ってすごくオシャレですよね。そんな話が自然と聞けてとても新鮮でした。

ご協力いただいた「スターバックス成瀬店」さん、快く引き受けていただきありがとうございました。お忙しいお時間に10杯以上の飲み物を提供してくださり、心より感謝いたします。

～暑さにも負けず施設で「かき氷」！～

この暑さに負けずに乗り切るため、施設内で「かき氷」を実施！シロップにイチゴ・メロン・カルピスを用意して、いざスイッチオン！！

1週間おやつにかき氷を予定していたのですが、なんと途中でかき氷機がショート！？

まさかの故障にすぐに新台を購入。さらにかき氷もバージョンアップ！

まずは練乳がトッピングに仲間入り、そして練乳の次は歩いて数分の「八百治」さんでスイカやブドウ、モモを購入ってきてかき氷にトッピング！

最終的にはとても豪華なかき氷を提供することができました！

職員の中には、氷が好き！というだけでシロップもフルーツもトッピングしないで削られた氷だけを食べる職員もありました。

ご利用様と職員が家族のようにかき氷を食べる姿は、古き時代の大家族を見ているようで、心穏やかな時間を過ごすことができました。

～待ちに待った「湘南ひょうたん会」～

平塚市の花菜ガーデンで開催されていた「湘南ひょうたん会」にご利用者様と参加をしてきました。施設でひょうたんを植えようと考えていた時にタイムリーで開催していたので、情報収拾とひょうたんの育て方を聞きに行きました。

ご利用者様の中でもひょうたんを育てた経験のある方がおられ、展示されているひょうたんを見て、いろいろと思い出していました。今後、施設でひょうたんを育てる場合はリーダーになって育てていただこうと思います。

また、ひょうたんの置物などを見ていると日本の伝統的な装飾や作製方法があり、ご利用者様も日本の伝統に触れることができて、とても有意義な時間を過ごすことができました！

～編集後記～

「春夏秋冬」日本の四季は一年を通じていろいろな楽しみを教えてくれます。今年の夏は暑さだけでなく、暑さの中でも上手に生活するすべを教えてくれました。その代表が「かき氷」です。昔からあるものですが、トッピングを加えるだけでも1つのスイーツに変身してしまうかき氷は暑さ続く日々の必需品となりました！